

" DOCTOR ARMANDO PAREJA CORONEL "

Destacado médico guayaquileño de la nueva generación nació en Guayaquil, el 26 de Agosto de 1896. Los estudios secundarios los realizó en el Colegio Nacional Vicente Rocafuerte de Guayaquil, luego pasó a la Facultad de Medicina de la Universidad de Guayaquil, obtuvo el Doctorado en el año de 1920, en 1922 práctico el primer Neumotorax en el Ecuador, procedimiento de terapia en la tuberculosis pulmonar. En 1924 se hizo cargo de un - Servicio de Tuberculosis de mujeres en el Hospital "Luis Vernaza" poniendo su inteligencia y dedicación durante 10 años. El 1927 ascendió a la Cátedra de Medicina interna en la Facultad de Medicina de la Universidad de Guayaquil profesorado que lo desempeñó durante 25 años. El 1941 pidió la creación de la Cátedra de Tisiología la misma que fué conferida al profesor Alfredo Valenzuela Valverde, en esa época desempeñaba el Dr. Armando Pareja Coronel la representación del Ministerio de Educación Pública. En la hora actual sigue la ruta que tiene trazada como hombre de ciencia y de gran servidor de los problemas sociales; hasta su muerte acaecida en Guayaquil.